



## Xavier de Pedro realiza su primera visita oficial a Cantabria tras su nombramiento como presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, realiza mañana, martes, 3 de abril, su primera visita oficial a Cantabria tras su nombramiento
- Durante la misma se encontrará con el consejero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Urbanismo de Cantabria, Francisco Javier Fernández, con quien asistirá a la inauguración del paseo fluvial del Ebro en Nestares que ha ejecutado el Organismo, un acto en el que estarán acompañados por delegado del Gobierno en Cantabria, Samuel Ruíz y por el alcalde de Campoo de Enmedio, Pedro Manuel Martínez

**DIA:** Martes, 03 de abril

**HORA:** 14.00 Horas – Acto de inauguración paseo fluvial del Ebro en Nestares

**LUGAR:** Punto de encuentro: plaza de la Iglesia de San Salvador de Nestares, en Campoo de Enmedio (Cantabria)